

Ministerio de Educación condecora a Fedepalma con la Medalla Simón Bolívar

Gracias a la alianza Fedepalma-Mineducación en el proyecto de fortalecimiento de la educación técnica profesional y tecnológica para la cadena productiva del aceite de palma, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite se hizo acreedora a la Medalla Simón Bolívar en la categoría “Cruz de Plata”, otorgada por la cartera ministerial en mención, bajo Resolución número 6751 del 5 de agosto de 2010.

En la Resolución, firmada por la Ministra de Educación Nacional, Cecilia María Vélez White, se exalta el compromiso y la labor de Fedepalma por ser un valioso aliado en el desarrollo de las políticas de la “Revolución Educativa” y por su liderazgo en la realización del proyecto para dotar al sector palmero con un programa técnico profesional en palma de aceite y un programa tecnológico en gestión de plantaciones de palma de aceite.

En este sentido, Fedepalma promovió y actualmente gerencia una alianza estratégica con tres entidades de educación superior, la Universidad Abierta y a Distancia, la Corporación Universitaria Minuto de Dios y la Universidad de Nariño, con 26 colegios de educación media en municipios palmeros, con 16 empresas palmeras, entidades territoriales del orden departamental y municipal, y con otras entidades comprometidas con el desarrollo educativo y social de las zonas palmeras.

A la fecha, cerca de 1.400 estudiantes están matriculados en el programa técnico profesional en producción de palma de aceite en oferta libre y en articulación con entidades de educación media en municipios palmeros.



Equipo humano del Comité Técnico Operativo del Convenio Alianza en Palma: Arriba primera fila, de izquierda a derecha: Jaime Castillo Gallo, Coordinador Académico Operativo del Convenio Alianza en Palma ; Gustavo Marcucci Hernández, Uniminuto; Hans Rodríguez Díaz, UNAD; Edna Liliana Peralta B, y Padre Pablo Velázquez Abreu, Uniminuto. Segunda fila, de izquierda a derecha: Germán Arteaga Meneses, Universidad de Nariño; Vilma Quintana González, Coordinadora Administrativa del Convenio Alianza en Palma y Álvaro Campo Cabal, Director de Extensión de Fedepalma y Gerente del Convenio Alianza en Palma. Abajo última fila, de izquierda a derecha: Celia Esperanza Galeano, Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural ; Iris Gardenia Medina, Uniminuto y Zaida Rangel Rodríguez, UNAD.

“Fedepalma se ha vinculado activamente como aliado estratégico en el proyecto de fortalecimiento de la educación técnica profesional y tecnológica para la cadena productiva del aceite de palma, en actividades como la identificación del talento humano en su sector, estructuración curricular de programas pertinentes a la economía regional y realización de aportes económicos y técnicos significativos para el posicionamiento de la educación técnica profesional y tecnológica”, dice textualmente la Resolución. ☼



LA SOLUCIÓN INTELIGENTE A LOS PROBLEMAS DE SALINIDAD Y ALUMINIO EN SUS SUELOS.



Colin@agro

RADIX-CAL

www.colinagro.com.co web@colinagro.com.co Servicio al Cliente: 01 8000 116700 - Pbx: (571) 619 4300